

4 de enero  
II Día de Asamblea

# ASAMBLEA PROVINCIAL 2024

*¡Haciendo Camino Juntos!*



## Reflexiones desde la Asamblea Provincial Amigoniana del 4 de enero de 2024

En el amanecer del 4 de enero de 2024, la Asamblea Provincial Amigoniana se congregó en un emotivo encuentro en el salón de actos central. La jornada matutina comenzó con un momento de unión y reflexión a las 8:00 am, guiados por la pregunta inspiradora sobre cómo resonaría hoy el carisma del P. Luis Amigó.



**Meditación y Reflexión:** La meditación del salmo 23 "El Señor es mi Pastor" marcó el inicio de una profunda introspección. Los participantes se sumergieron en la lectura de la Carta Testamento del fundador, compartiendo resonancias y reflexiones grupales.

## ASAMBLEA PROVINCIAL 2024

*¡Haciendo Camino Juntos!*



Las impresiones de los participantes revelaron aspectos cruciales del carisma amigoniano:

- 1. Unidad y Causa Social:** La necesidad de unidad fue destacada, resaltando la importancia de trabajar conjuntamente en la causa social impulsada por el carisma Amigoniano.
- 2. Celo Apostólico y Formación Continua:** El celo apostólico debe guiar la formación continua para enfrentar las demandas de la sociedad actual.
- 3. Apostolado de la Juventud:** Siguiendo el ejemplo del P. Luis Amigó, se enfatizó la importancia de ser apóstoles de la juventud, llevando el amor de Dios a aquellos en dificultad y sus familias.
- 4. Mantenerse Unidos y Amar:** La unidad implica amarse mutuamente y ser imitadores de los pilares Amigonianos, incluso en la limitación humana.
- 5. Superar el Temor con Apoyo Comunitario:** Se subrayó la importancia de no temer, ya que las comunidades y hermanos están ahí para brindar apoyo cuando sea necesario.
- 6. Modelo de Vida Amigoniano:** Se hizo hincapié en seguir el ejemplo de San Francisco de Asís como modelo de vida Amigoniano, abriéndose a la gracia y la voluntad divina.

## ASAMBLEA PROVINCIAL 2024

*¡Haciendo Camino Juntos!*



**7. Visión y Misión:** La carta testamento del P. Luis Amigó fue considerada visionaria y se instó a los Amigonianos a hacerla vida y propagarla, ya que contiene la esencia y el sentido de la congregación.

**8. Unidad Fraterna en la Sociedad:** Se resaltó la importancia de la unidad no solo dentro de la comunidad sino también con el entorno social más amplio.

El Padre Carlos Montoya compartió reflexiones sobre la llamada a ser hermanos, agradeciendo a Dios por la colaboración entre religiosos españoles y laicos de Centro América y el Caribe para construir un futuro congregacional en nuevos escenarios.

Se planteó la necesidad de mirar hacia el pasado con gratitud pero con sensibilidad para mejorar cada día, enfrentando los desafíos de la sociedad actual y trabajando para hacer realidad el legado del Padre Luis Amigó con entrega, generosidad y radicalidad.

Se exploró el camino sinodal Amigoniano hasta ahora, destacando la importancia de soñar juntos y hacer realidad esos sueños. Se cuestionaron aspectos como el sueño de Dios para Luis Amigó y la visión postpandemia para los Amigonianos.

Los participantes reflexionaron sobre la visión de la iglesia y el cristiano del futuro, enfatizando la importancia de la formación, la apertura al cambio y la participación activa en la comunidad.

**ASAMBLEA  
PROVINCIAL 2024**

*¡Haciendo Camino Juntos!*



Se delinearon características para el Amigoniano del futuro, incluyendo cercanía, compromiso, corresponsabilidad, disponibilidad, autenticidad y ser un acompañante.

Sueños Locales Convertidos en Sueños de Provincia: Los testimonios de las asambleas locales en Venezuela, Panamá, Nicaragua, México, República Dominicana, Puerto Rico, Guatemala, y Costa Rica resaltaron la diversidad de propuestas para fortalecer la misión amigoniana en diferentes contextos.

Se discutieron las conclusiones derivadas del Instrumentum Laboris, enfocándose en la necesidad de formar líderes, fomentar la fraternidad, mejorar la comunicación y concretar acciones según prioridades.



*¡Haciendo Camino Juntos!*



Se presentaron compromisos elaborados en la Asamblea General, además de las Bienaventuranzas Amigonianas, que surgieron durante la Asamblea General en Roma.

La jornada concluyó con reflexiones sobre la proyección a futuro, resaltando la efectividad del evangelio en lo pequeño y sencillo. En la Eucaristía se nos hizo la invitación a un proceso de conversión propio del camino sinodal apuntando a la transformación de nuestro entorno carismático desde el Evangelio. Soñamos un cambio que empezaremos a concretar el día de mañana.

La Asamblea Provincial Amigoniana del 4 de enero de 2024 fue un espacio de reflexión profunda, sueños compartidos y compromisos renovados. Los participantes, guiados por la visión de Luis Amigó, buscan construir un futuro que refleje el carisma amigoniano y responda a los desafíos contemporáneos con entrega y amor fraterno.



*¡Haciendo Camino Juntos!*

